

## Recommendations for embroidering a set of flowers “Geranium with 3D elements”

”

### Рекомендации по вышивке набора цветов “Герань с 3Д элементами”

The design has stitches for sewing a 3D element to each flower. However, this is done so that you can choose which flowers you want to sew a 3D element on. Perhaps you decide to sew a 3D element to each flower, or maybe you choose only a few flowers. Just skip the stitches for sewing on a 3D element, and immediately embroider the middle of the flower, for those flowers that you do not want to sew on a 3D element.

You can also repeat the stitch for sewing twice, in order to first designate the location of the 3D element and then, repeating the sewing of the 3D element.

В дизайне созданы строчки для пришивания 3Д элемента к каждому цветку. Однако это сделано для того, чтобы вы могли выбирать к каким цветкам вы хотите пришить 3Д элемент. Возможно, вы решите пришить 3Д элемент к каждому цветку, а может быть вы выберете только несколько цветков. Просто пропустите строчку для пришивания 3Д элемента, и сразу вышейте серединку цветка, у тех цветков, к которым не хотите пришивать 3Д элемент.

Так же вы можете повторять вышивку строчки для пришивания дважды, для того чтобы сначала обозначить место расположения 3Д элемента и затем, повторив пришить 3Д элемент.

### Embroidery 3D elements:

1. Hoop a dense water-soluble stabilizer (if your stabilizer is not dense enough, use two layers)
2. Embroider 3D elements
3. Wash the stabilizer in warm water and dry the elements

Some photos show other flowers, do not pay attention to this, because geraniums are embroidered according to the same principle.

### Вышивка 3Д элементов:

1. Запаяйте в пяльцы плотный водорастворимый стабилизатор (если ваш стабилизатор недостаточно плотный, используйте два слоя)
2. Вышейте 3Д элементы
3. Вымойте стабилизатор в теплой воде и высушите элементы

На некоторых фото изображены другие цветы, не обращайтесь на это внимание, потому что герань вышивается по такому же принципу.









Embroidery composition with 3D elements:

1. Embroider the first 7 colors of the design
2. Then alternately apply the 3D element to the flowers and hold it lightly so that the flower does not move, embroider a line that will sew the 3D element. Next, embroider the middle of the flower and move on to the next flower. Stitches for sewing on 3D elements in the design are made in different colors just to make the embroidery machine stop. But you do not need to change the thread, all stitches and centers can be embroidered with the same thread color.

Вышивка композиции с 3Д элементами:

1. Вышейте первые 7 цветов дизайна
2. Затем поочередно прикладывайте 3Д элемент к цветам и слегка придерживая, чтобы цветок не сдвинулся вышейте строчку, которая пришьёт 3Д элемент. Далее вышейте серединку цветка и переходите к следующему цветку. Строчки для пришивания 3Д элементов в дизайне сделаны разными цветами только для того, чтобы вышивальная машина делала остановку. Но вам не нужно менять нить, все строчки и серединки могут быть вышиты одним цветом нити.









Enjoy embroidery!

Наслаждайтесь вышивкой!